

Unterricht soll digitaler werden

BAD VILBEL Schüler nach Erfahrungen mit Homeschooling befragt

Wie haben Schülerinnen und Schüler die vergangenen Monate im Distanzunterricht erlebt? Das wollte ein Team des Georg-Büchner-Gymnasiums in Bad Vilbel wissen und hat eine Umfrage unter Mitschüler:innen gestartet. Die Ergebnisse liegen nun vor.

373 Schüler:innen äußerten sich zu ihrem mentalen Zustand, technischer Ausstattung

und Problemen im Homeschooling, zu der eigenen Arbeitseinstellung und möglichen Bildungslücken.

Es habe sich herausgestellt, heißt es in einer Mitteilung, dass viele das Lernen über Videokonferenzen bevorzugten. Aber auch das eigenständige Arbeiten sei auf Zustimmung gestoßen. Ein Viertel der Befragten wünscht sich, dass digi-

tale Kommunikationsplattformen auch im Präsenzunterricht genutzt werden – ebenso wie die Arbeit mit Videos oder Präsentationen. Ein Drittel der Befragten möchte die Nutzung von technischen Geräten im Unterricht einführen. Viele der Befragten befürchten, dass das Homeschooling einen schlechten Einfluss auf ihre schulische Laufbahn haben könnte. diu

FR 20.5.21